

# BERITA TERBARU

## Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang Laksanakan Patroli KRYD, Tingkatkan Keamanan Wilayah

Cianjur - [CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID](http://CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID)

May 29, 2024 - 01:08



Polres Cianjur polda jabar — Pada hari Rabu, 29 Mei 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang melaksanakan kegiatan Patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) di wilayah hukum Polsek Cugenang, Polres Cianjur. Patroli ini bertujuan untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) serta mencegah terjadinya tindak kejahatan.

Dalam pelaksanaannya, Bhabinkamtibmas menyusuri beberapa titik rawan di wilayah Cugenang, termasuk kawasan pemukiman, area pertokoan, dan tempat-tempat strategis lainnya. Selama patroli, petugas juga berinteraksi dengan warga, memberikan penyuluhan terkait kamtibmas, serta menerima laporan dan masukan dari masyarakat.

Kapolsek Cugenang menyampaikan apresiasi yang tinggi terhadap kegiatan patroli ini, mewakili Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. "Patroli KRYD yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang merupakan langkah konkret untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kita. Kegiatan ini tidak hanya mencegah potensi kejahatan, tetapi juga mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat," ujar Kapolsek Cugenang.

Kapolres Cianjur melalui Kapolsek Cugenang menambahkan, "Kami sangat mengapresiasi dedikasi dan kerja keras dari seluruh personel yang terlibat dalam patroli KRYD ini. Upaya proaktif seperti ini sangat penting untuk menciptakan rasa aman dan nyaman di tengah masyarakat."

Masyarakat merespon positif kegiatan patroli ini. Kehadiran petugas kepolisian yang aktif berpatroli di lapangan membuat warga merasa lebih tenang dan terlindungi. Beberapa warga juga memberikan dukungan dan ucapan terima kasih kepada petugas yang terus berupaya menjaga kamtibmas di lingkungan mereka.

Kegiatan Patroli KRYD ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Cugenang dalam memastikan situasi keamanan dan ketertiban tetap kondusif. Polsek Cugenang berencana untuk terus meningkatkan intensitas patroli dan bekerja sama dengan seluruh elemen masyarakat demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua warga.